

Contratos por un año y a cuarenta centavos moneda de los Estados Unidos ofrece la United Fruit Company

Por fin podemos llevar a nuestros numerosos lectores noticias optimistas; noticias que han de satisfacer a todos los que nos lean en las otras provincias, porque la economía de nuestra zona Atlántica tiene sus repercusiones también, fuera de ella; en todo el país.

Hemos podido constatar — por noticias obtenidas de muy buena fuente — que la United Fruit Company se dispone a otorgar nuevos contratos para el recibo de fruta a los antiguos productores. Se trata de un gran beneficio para los finqueros de esta región.

Estos nuevos contratos establecerán la vigencia por un año, pero podrán ser renovados, a su vencimiento, por otro período igual, esto es, por otro año, a opción de la Compañía Bananera compradora de la fruta.

Se fijará un precio igual para aquellos productores que recibían cuarenta o cin-

Le ha sido posible a la Compañía renovar aquellos contratos que han expirado durante los últimos tres meses

Los contratos contendrán opción de parte de la Compañía para renovarlos por un año más después de la expiración del primer año

cuenta centavos por su fruta antes de expirar los contratos anteriores. Este nuevo plan de contratos se pondrá en desarrollo comenzando en este mes de mayo. Tenemos la firme convicción de que esta importante medida traerá una reacción muy favora-

ble atoda la provincia de Limón.

Actualmente hay varias fincas en producción y esa fruta podrá contribuir al sostenimiento de las propiedades y quizá también a la orientación de sus actuales dueños, hacia otras actividades. —(PASA a la página 2)



EL GOBIERNO AUTORIZO A "THE TEXAS COMPANY" PARA INSTALAR UN TANQUE DE GASOLINA EN ESTE PUERTO

En los primeros meses del año entrante, — como plazo máximo, — The Texas Company (Overseas), Ltd., deberá tener instalado el tanque de gasolina en este puerto y listo el equipo para iniciar la importación a granel. Pero el plazo de doce meses, que estipula el contrato, resultará muy largo. En el interés de la compañía estará organizarse cuanto antes.

Inmediatamente deberá proceder la Compañía a iniciar sus trabajos ya que en el curso de doce meses, deberá estar trabajando

Rige esa concesión para importar combustible a granel desde el 17 de abril que terminó, fecha en que se publicó en La Gaceta

El documento fué firmado el 19 de marzo y publicado en el diario oficial el 17 de abril que terminó. Otorga una concesión para explotar la importación a granel de gasolina o nafta, canfín, asfalto líquido, aceite Diesel y

cualquier otro derivado del petróleo. La concesión es por el término de veinte años.

Actuó como apoderado generalísimo de la The Texas el señor Washington Henry Ryer.

No podrá ser transferido ese contrato sin autorización previa del Poder Ejecutivo.

La Compañía podrá instalar. —(PASA a la pág. DOS)

1941
MAYO
3
SABADO
Año VII — N° 342
Puerto Limón, C. Rica

DOS SORTEOS MAS Y SE PONE A LA VENTA LA EMISION DE LOTERIA para el EXTRAORDINARIO

se correrá el ocho de junio próximo y el premio mayor será de cien mil colones

Fuimos de los primeros en dinaria de lotería para el anunciar la emisión extraor ocho de junio entrante. Más

EL NUEVO DIRECTORIO DEL CONGRESO POR ABRUMADORA MAYORIA TRIUNFO LA FORMULA: PICADO-GUARDIA



Don TOMAS GUARDIA



Lic. don TEODORO PICADO

Presidente Lic. don Teodoro Picado; vice - Presidente Don Tomás Guardia; primer secretario Lic. don José Altagazzi; segundo Secretario: Carlos Jinesta; primer Secretario D. Alvaro Cu-

billio; segundo pro-Secretario don Eliseo Gamboa.

LA VOZ DEL ATLANTICO felicita a los señores diputados nuevos miembros del Directorio.

aún, sugerimos ese sorteo, como una forma de distribuir dinero. De producir un sacudimiento en nuestra débil economía.

Se van a distribuir C 277.270.00 en premios; parte de ese dinero irá a manos de gentes pobres, que podrán pagar sus deudas, salir de apuros, acaso adquirir su propiedad. Todo eso produce un movimiento apreciable. Da dinero el que compra; quien recibe, si bien traspasa su propiedad, salda sus deudas y es posible que hasta guarde una parte para subvenir a sus propias necesidades, para adquirir otra finca.

Todas estas son ventajas —(PASA a la página 2)

El Sr. Villafranca debía estarme agradecido

PUESTO QUE HE SIDO EL UNICO DIPUTADO DE MI PROVINCIA QUE LE HA DADO BELIGERANCIA A SUS ATAQUES

El está ahora en un vasto plan de propaganda confeccionando plataformas y programas de estilo Goebeliano, dice el diputado doctor don Francisco Umaña Cordero. Ofrece, entre otras cosas muy sencillas y fáciles de llevar a la práctica, la nacionalización del trabajo y el servicio civil.

Haga su propaganda el señor Villafranca pero no a base de denigrar a los diputados a quienes quiere suplantar. En su ofuscación me acusa de no haber intervenido en un debate que se produjo cuando yo no era diputado: así son todos sus cargos.

Yo no dudo de que el señor Villafranca saldría triunfante en un concursode diputados, máxime si, como en otros concursos, a los candidatos se les toman medidas fotográficas, etcétera.

Conversamos con nuestro buen amigo el diputado don Carlos Francisco Umaña Cordero quien, refiriéndose a las declaraciones de don Ricardo Villafranca nos dijo:

—Por la forma en que me contesta el señor Villafran-

ca veo que mi réplica a su furibundo ataque a la diputación limonense le ha producido enojo y encono. Hace mal en perder los estribos tan pronto y tan sin razón. Más bien — en mi humilde —(PASA a la pág. DOS)

Muy pronto deberemos reunirnos para inaugurar la UNIVERSIDAD DE LOS POBRES

El domingo quedaron inaugurados los trabajos de construcción de la escuela de artes y oficios salesiana

Texto del discurso que en esaocasión pronunció el señorsecretario de educación pública, Lic don Luis Demetrio Tinoco Castro

Ya se trabaja en la construcción de la Escuela de Artes y Oficios salesiana. Las primeras paladas, para abrir las zanjas donde se construirán los cimientos de la universidad de los pobres, se dieron el domingo. La primera piedra se había colocado un tiempo antes. Los limonenses deben aportar. —(PASA a la Página DOS)

MUY PRONTO
(VIENE de la Página UNO)—
tar un auxilio económico para esa obra de trascendencia social.

Ofrecemos, con gran placer, el discurso que en aquella ocasión pronunció el señor secretario de educación pública, Lic. don Luis Demetrio Tinoco Castro:

—Recuerdan todavía los hombres que actuaron en la política del país, las promesas de los hombres que ofrecían una escuela de artes y oficios. Los discursos que entonces se pronunciaron dieron fama a sus autores, y se conservan aún en los archivos de los periódicos. Pero la escuela que prometieron no se ha construido todavía. Hoy nos hemos congregado aquí, no para cumplir promesas que no hemos hecho ni para prometer construcciones para un futuro lejano, sino para abrir las primeras zanjas de un edificio que hoy mismo comienza a levantarse. Es que los tiempos han cambiado, y una nueva era se ha abierto para Costa Rica. Esta construcción es símbolo de esa época que se inicia. Puesta bajo la advocación de San Juan Bosco, ese gran pedagogo que enseñó rutas nuevas a los educadores, al enseñar a los niños las artes y las letras con una sonrisa en los labios, y encomendada al dinamismo del Padre Turcios y de los caballeros de gran espíritu y

(PASA a la Pág. 4)

"LA VOZ DEL ATLANTICO"

Semanario

Publicidad Panamericana S. A.

Editores

Apartados: Limón 230 — San José 1279

El Sr. Villafranca Debía...

(VIENE de la Página UNO)—
pensar — debía quedarme agradecido, puesto que yo he sido el único diputado de mi provincia que le dió beligerancia a sus ataques y tomo en cuenta sus palabras. El esta ahora en un vasto plan de propaganda. Ha inundado Limón y sus cantones de circulares y programas en los que ofrece la salvación perpetua de todos los habitantes de la zona y la resolución de todos los problemas pendientes. Para llevar a cabo ese milagro, no hace falta más que una cosa simple y sencilla; que los limonenses elijan diputado al señor Villafranca. En estas circunstancias, claro está que esta discusión pública que sostiene planes y es por eso que afirmo conmigo, beneficia su mo que debiera agradecerme mi actitud en vez de enojarse. Unas frases más matizadas con un poco de buen humor, en mi anterior reportaje, no creo que sean motivo para que se enfurezca el ami-

go Villafranca y me haga cargos que, en su ofuscación, me endilgó sin ninguna base ni fundamento. Veamos por ejemplo el de más bulto. Dice el señor Villafranca que al discutirse el contrato para la fabricación de aceites vegetales, el diputado Urbina representante de Guanacaste, hizo moción para que se sembraran en Limón doscientas hectáreas de cacaos. Y agrega, con la sana intención de ponerme en evidencia, que él quisiera conocer los discursos que yo pronuncié en poder darle gusto. En primer término yo no era diputado y en consecuencia, mal habría podido hacer oír mi voz en el seno de la cámara; en segundo, porque en esa época, como en ninguna otra, yo no estaba agitando la opinión ni haciendo mi candidatura. Es ahora en mayo cuando se cumple el primer año de mi diputación; la discusión a que se refiere el señor Villafranca; repito que fué mucho antes de que yo llegara al congreso. Así son todos sus cargos. Existen sólo en su imaginación, sin duda exaltada en estos momentos y muy ocupada en la confección de proclamas y planes de lucha y propaganda.

Yo no tengo nada que objetar a la candidatura del amigo Villafranca. Haga él su propaganda; aplique el sistema goebeliano, ofreciendo el cielo y la tierra, si ese es su método favorito, pero no siga el sistema antiguo de demeritar a otros para hacer resaltar las bondades de su candidatura. En esto de la propaganda se ha adelantado mucho en los últimos años. Ya no se hace a base de hojas sueltas y denuestos contra las personas a quienes se quiere desplazar. El método de Goebbels, que tanto éxito ha proporcionado al nazismo alemán, es más vasto; retratos monumentales del líder, en diversas poses; uniformes,

insignias, bancarias y sobre todo ofrecimientos de liberación económica y de superioridad racial.

En parte el amigo Villafranca ya aplica ese sistema. Su plataforma programada contiene cerca de veinte puntos fundamentales. Entre ellos, la "Nacionalización del Trabajo" y el "Servicio Civil" — como quien dice nada — y que sin duda serán muy fáciles de llevar a la práctica, si el señor Villafranca triptra y llega a ocupar una curul de diputado. Yo no dudo del éxito suyo ni de lo que sería capaz de hacer una vez triunfante, por más que un amigo ramonense, en estos días, me recordaba lo mucho que se benefició San Ramón, cuando el señor Villafranca salió electo por Alajuela en representación de dicho cantón. Tampoco dudo de que él saldría triunfante si se celebrara ese concurso de diputados que él propone, máxime si se verifica en las condiciones de otros concursos, en los cuales se toman muy en cuenta las características físicas de las personas que participan, se les toman medidas, etc. No querría volver a referirme a mi modesta actuación como diputado por la provincia de Limón. El mismo señor Villafranca reconoce que el poder ejecutivo tiene honda preocupación por beneficiar nuestra pro-

Se abre una puerta suerte, que es ciega y colarse cuando menos para y por donde men aguarda, y también se tribuye a la obra de acción social. Y en eso que pensar siempre: por tí, mañana por mí.

El plan del sorteo ordinario es el siguiente:

PLAN PARA EL SORTEO N° 798 DEL 8 DE JUNI DE
La emisión consta de 22.000 billetes numerados del 101 al 2 al precio de C20.00 cada uno divididos en vigésimos, a C cada vigésimo

VALOR EN PREMIOS: C 277.270.00

1 premio mayor de C 100.000.00	C 100.000.00
1 premio " " 20.000.00	20.000.00
1 premio " " 5.000.00	5.000.00
5 premios " " 1.000.00	5.000.00
17 premios " " 500.00	8.500.00
99 premios " " 200.00	19.800.00
99 premios " " 100.00	9.900.00
10 Aproximaciones al premio mayor de C 300.00 cada una, 5 anteriores y 5 posteriores	3.000.00
10 Aproximaciones al segundo premio, de C 200.00 cada uno cinco anteriores y cinco posteriores	2.000.00
99 Aproximaciones al resto de la centena del primer premio, de C 40.00 cada una	3.960.00
99 Aproximaciones al resto de la centena del segundo premio, de C 30.00 cada una	2.970.00
21 terminaciones a las tres últimas cifras del primer premio, de C 100.00 cada una	2.100.00
198 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio, de C 80.00 cada una	15.840.00
1980 terminaciones a la última cifra del primer premio, de C 40.00 cada una	79.200.00

2640 premios

Valor C 277.270.00

"MOKA" CAFE ABSOLUTAMENTE PURO: MANTEQUILLA Y QUESO.

de la más alta calidad:

FLORENTINO CASTRO é hijos

Teléfono 2314 — Apartado 714 San José

JUST ARRIVED

LADIES HANDBAGS — LADIES BELTS
FANCY DRESS GOODS
THE LATEST IN STYLE AND QUALITY

"JACK ORANE" Sucs.
LIMON

EL GOBIERNO

Viene de la pag. UNO —
lar otro tanque en San José. Queda obligada a suministrar los combustibles citados a los dueños de bombas o expendios autorizados, a un precio uniforme. Para el caso de posteriores reclamaciones hace renuncia de todo procedimiento por la vía diplomática.

La instalación del equipo para la importación de gasolina en tanques traerá a nuestro puerto un movimiento de trabajo, siquiera sea por unos meses y señala un motivo más para buscar solución al problema económico de la provincia. El puerto en el Atlántico debe vivir; tiene que mantenerse y para ello, es necesario dar vida activa a la provincia.

JOSE ACHION Ng. Comerciante Detallista

Licores, Abarrotes, Cristalería, Artículos de Ferreteria y Eléctricos; todo se encuentra en este establecimiento.
PRECIOS DE SITUACION

CONTRATOS

(VIENE de la Página UNO)—
des agrícolas. Como decíamos en otro artículo, publicado hace pocas semanas, el mayor perjuicio para nuestra provincia, ha estado en la dedicación a un solo cultivo. Cuando las fincas produzcan banano, pero también sirvan para criar ganado, y a la vez produzcan, cacao, cocos, abacá, etc., entonces habrá una valiosa compensación económica y los malos tiempos podrán sortearse con mejor suerte.

La calidad delicada y el gusto distinguido de **BUDWEISER** son el resultado de 80 años de experiencia en su elaboración.

La popularidad de **BUDWEISER** fundó la cervecería mayor del mundo.



Como

BUDWEISER

ninguna

LIMON TRADING Co.
DISTRIBUIDORES

NOTAS EDITORIALES

LA TEXAS OIL CO Y EL BENEFICIO

Ya la Corporación Municipal de Limón y la Texas Oil llegaron a un arreglo para la instalación de los tanques de almacenamiento de la gasolina, y la construcción de los edificios necesarios para la administración de la empresa. Conviniere las dos entidades en el uso por parte de la empresa de la calle 3ª. Ya estuvo en días pasados el representante de la Compañía visitando el lugar y tomando apuntes para comenzar los trabajos a la mayor brevedad posible. Ya el contrato fué aprobado por el Poder Ejecutivo.

Detalladamente nosotros ignoramos las proporciones de trabajo de construcción que se proyecta hacer. Pero de los tanques levantarán un edificio para la admisión, una casa para el representante en esta ciudad, oficinas, etc. Todos estos trabajos durarán casi un año y natural que el comercio de la ciudad mejore un poco durante ese tiempo con el dinero invertido en mano de obra. Si la Compañía petrolera quisiera ayudar a Limón ocupando en estos trabajos—hasta donde la necesidad lo permita, trabajadores y operarios de esta ciudad haría más grande el beneficio que su instalación en Limón pueda reportarnos.

La mayoría de los operarios y trabajadores de Limón, buenos y los malos, se fueron en busca de trabajo, cuando la paralización completa de la ciudad los obligó a abandonar hogares y amigos. Gentes que vivieron aquí más de veinte años. Albañiles, carpinteros, mecánicos, se fueron al extranjero. Ahora quedan ya pocos que con esfuerzos y sacrificios han logrado sostenerse e incluso algunos con esperanza de que las cosas cambien.

Hace unas dos semanas, la Secretaría de Fomento, para preparar los presupuestos de la Cartera, ordenó la suspensión de un número respetable de trabajadores en las actividades de la Secretaría. Esta necesidad de economía ha vuelto a agravar la situación de los trabajadores desempleados. Por eso nosotros hacemos estos comentarios en esperanza de que los encargados de la Empresa de gaso ayuden en cuanto sea posible a mejorar la situación, directamente los beneficiará por carambola.



Cortal
corta
DOLORES RESFRIADOS CATARROS MALESTAR
por abusos alcohólicos

LA DEFENSA CIVIL

Una noche cualquiera en una ciudad del centro de Inglaterra. Apenas cae la noche se oye el lúgubre sonido de las sirenas que anuncian la llegada del enemigo, poco después se oye el ruido de los motores de los aviones y las descargas de la artillería anti-aérea.

En el cuartel general de la defensa civil todo es tranquilidad edificante y silenciosa; los jefes de los diversos servicios están atentos a los teléfonos. Pronto comienzan a llegar informes; los teléfonos suenan cada vez con mayor frecuencia; los avisos ahora llegan de todos los barrios de la ciudad. En el techo los vigías tocados de cascos de acero y parapetados tras de muros de bolsas de arena, pueden divisar un resplandor rojizo que se refleja en las

neblinas y da una gracia inesperada a los pesados globos de la barrera anti-aérea.

Las bombas incendiarias comienzan a caer como granizo, una tras otra. En la calle los guardianes y los guardafuego corren de un lado para otro, suben a los techos siguiendo las indicaciones de los vigías, penetran en las casas y rivalizan con buen humor en medio del peligro, para ver quien consigue apagar más bombas.

Pronto aparecen los coches de la policía en los lugares donde el fuego ha logrado hacer presa. Toman todas las medidas necesarias para facilitar la labor de los bomberos y de las patrullas de salvataje.

Todo esto tiene lugar en pocos minutos. Muy pronto entran en acción los servicios de bomberos, las calles se llenan de mangueras y el zumbido de las bombas de agua se une al zumbido de los aviones que siguen cruzando por el cielo y ahora arrojan bombas explosivas.

Las horas pasan, los hombres están empapados, cansados, hambrientos pero no tienen tiempo para darse cuenta de ello. Es posible que tengan, que trabajar veinticuatro horas sin descanso.

Bajo las bombas explosivas algunas casas se derrumban, hay gente que queda enterrada, acuden las patrullas de salvataje y el servicio de primeros auxilios. La policía mantiene al cuartel general al corriente de lo que ocurre, desde allí se dirigen los camilleros, los bomberos, las ambulancias y los médicos.

Junto con los servicios civiles coopera con entusiasmo y valor toda la gente de la calle, y los vecinos del lugar afectado.

Se necesita mucha cooperación y mucho trabajo de conjunto cuando las calles se llenan de escombros y de agujeros, sin que haya otra luz para guiarse que la pálida luz de la luna o el reflejo de los incendios. Por encima

de todos esos obstáculos y a través de esas dificultades hay que llevar las bombas de agua, las ambulancias, los camiones de salvataje y devolver a los heridos al hospital.

En el cuartel general, además de atender las necesidades del momento, se toman medidas para ver qué es lo que se va a necesitar desde fuera de la ciudad. Hay líneas telefónicas en el suelo, negocios de comestibles destruidos, depósitos que se han transformado en humo, centenares de personas que han quedado sin hogar, casas que han quedado sin vidrios ni techos, y hay que reemplazar a los hombres que hacen tantas horas trabajan.

El cuartel general se pone en contacto con las ciudades vecinas y las indica sus necesidades. El ataque ha terminado pero hay que restablecer la vida de la parte afectada por el bombardeo. Se ponen en ejecución planes estudiados con mucho cuidado. Hay que mantener el orden, hay que desviar el tráfico inútil, hay que despejar los caminos. Muy pronto, bajo la dirección del jefe de policía, piquetes de soldados y policías están en acción, camiones con alto parlantes dan las instrucciones del caso, hacia donde hay que ir y se debe hacer. Se instalan cocinas, y cantinas ambulantes llegan de todas partes.

Fuera de esto hay que derribar los edificios que amenazan ruina, hay que ubicar las personas que han quedado sin hogar, hay que reparar los daños urgentes y ayudar a los que han perdido todo lo que poseían en el mundo, pero cuyo espíritu se mantiene tan optimista como antes.

Es el coraje y el verdadero estoicismo de esa gente que sirve de inspiración a los servicios de la defensa civil, que les da la determinación necesaria para volver noche tras noche a la terrible y peligrosa tarea.

Si le duelen los músculos y las articulaciones, fricciónese con **MUSTEROLE** WILL NOT BLISTER

PRONTO...
de la Página DOS)
voluntad que constituye una junta edificadora, por esperar que muy pronto estemos reunidos para la inauguración de la nueva ciudad.
neces podremos decir que ha puesto un fundamento más al edificio de la nueva Costa Rica, que buscará el camino del porvenir en los principios de la doctrina de

la democracia social cristiana, que no concibe al Estado como un simple instrumento para el cumplimiento de los contratos, sino que busca en el bienestar social el fin del Estado.

Pero no hablemos más. Es hora de trabajar y no de hablar. Dejemos a un lado las palabras y tomemos en nuestras manos los instrumentos de trabajo. Amasemos la piedra y la arena que han de dar consistencia al edificio con nuestro amor por las genera-

ciones nuevas de Costa Rica, y con fe en el porvenir de la nación, aportemos nuestra contribución, grande o pequeña, para que esta escuela de Artes y Oficios sea pronto una llama más reflejándose en el cielo de la Patria".

LOS CENTIMOS DE HOY SERAN LOS COLONES DEL MAÑANA SI USTED SABE AHORRAR

COMIENCE HOY: DEPOSITE SUS AHORROS EN EL

"BANCO DE COSTA RICA"

SUCURSAL DE LIMON

Realiza toda clase de operación BANCARIA

LA FORTUNA ES UN LARGO AHORRO

Sociales de Cartago



Srta. Flora Alfaro

Distinguida dama de nuestra sociedad a quien ofrenda "LA VOZ DEL ATLANTICO" su galante homenaje de hoy.

PARA LIMON

—Regresó ayer a su residencia en Puerto Limón la estimable señora doña Catalina de Pardo en unión de sus hijos Rogelio e Ileana, después de pasar varios días entre nosotros.

CUMPLEAÑOS

—Celebra hoy la fecha de su natalicio la estimable señora doña Eva Genet de Sancho, a quien saludamos.

NATALICIO

—Cumple hoy años la señorita María Luz Chacón. La felicitamos.

SALOMON CHIN
ESTRADA
LA IBERIA
ARTICULOS DEL PAIS
 Precios **ECONOMICOS.**
Abarrotes y Licores.

SALUDO DE CUMPLEAÑOS

—Nos es grato saludar y desear muchas felicidades a la gentil y simpática señorita Isabel Sancho B. con motivo de celebrar mañana la grata fecha de su natalicio.

CUMPLEAÑOS

—El sábado pasado cumplió nueve años de vida el inteligente niño Carlos Piedra Sancho, a quien con tal motivo nos es grato felicitar cordialmente.

REGRESO A PANAMA

—Después de pasar una corta temporada de recreo entre noso-

tro, salió de regreso para Panamá la culta profesora doña Conchita Tejeira de Román, a quien despedimos muy atentamente.

SALUDO

—Procedente de Puntarenas hemos tenido el gusto de saludar en ésta al señor don Miguel Fulton y a su estimable señora esposa doña Zoila de Fulton.

DE LIMON

—La señorita Lidia Alfaro pasa unos días entre nosotros, procedente de Limón. La saludamos.

EN "LA LIMA"

—En la finca "La Lima" se encuentran en viaje de bodas los jóvenes esposos don Miguel Gutiérrez Z. y doña Helena Saxe de Gutiérrez, cuya boda, dentro de un marco de gran distinción, tuvo verificativo el sábado pasado.

PARA ESTADOS UNIDOS

—En viaje de recreo se ausentaron para los Estados Unidos el doctor don Jorge Ortiz Martín, su señora esposa doña Virginia Vargas de Ortiz y sus niños. Les deseamos muy grata temporada.

PARA CANAL ZONE

—Después de corta estadía entre nosotros regresó a Canal Zone, Miss Lorena Bedford, a quien despedimos muy atentamente.

EN SAN JOSE

—De paseo en la capital estuvo doña Sara de Quesada y su hija la gentil señorita Flora.

—También estuvo de pas-

en San José la linda damita Iris Subirós.

ANIVERSARIO DE BODAS

—El miércoles próximo celebran un nuevo aniversario de vida matrimonial los distinguidos esposos don Julio Peña y doña Celia Genet de Peña, a quienes nos complace anticipar nuestro saludo.

Nuevas Aguas de Tocado

- Agua Florida
- Agua de Colonia
- Bay Rum

CALIDAD MAS FINA

ENVASES MAS BONITOS

PRECIOS MAS BAJOS

FABRICA NACIONAL DE LICORES

DE VIOLETA

¿Tu nombre?
 ¡Aprisiona ternura! El recuerda páginas cerradas de leyenda y de historia, por ejemplo: un recodo de camino en la explanada bajo un penacho de palmas, unos ojos llenos de ansiedad y de alma que escrutan la lejanía.

¿A quién esperan?
 Al garrido viajero, el más activo de los morenos, que trae para tí toda envuelta en temblores y fuegos el alma, un collar de estrofas para tu oído, y una lámpara encendida para ponerla en el altar de tu corazón...!

MI CONSEJO...
 Mujeres, respetemos nuestros labios y no se abran jamás para mentir... No los profanemos con risas impuras. No los manchemos con el veneno de la calumnia. Que suban nuestros suspiros hacia el cielo desde nuestros labios envueltos en pureza, que nuestras palabras bajen a la tierra como rocío de amor que ablande corazones. ¿Persistirían de este modo los Calvarios?

El hombre convertido, de hinojos a nuestras plantas exclamaría al sentir el soplo del bien:

¡Mujer bendita seas!

HUMOR

—No, amigo mío, responde no es su peluca.
 —¿Cómo mi peluca? Qué semejanza puede haber entre mi peluca y un pastel?
 —Porque tiene dentro una cabeza de ganso.

La opinión. — ¿Qué opinión de la política?
 —Nada.
 —Pues yo opino que debería opinar algo.
 —Para qué?
 —Para yo opinar lo contrario.

LA MEJOR INVERSION QUE USTED PUEDE HACER es comprar un billetes de la LOTERIA NACIONAL para resolver todos sus problemas económicos. COMPRE SU BILLETE HOY MISMO.

SEMILA DE BRACATINGA
 5 metros en dos años para Sombra, Leña y para viento.

Almacén 'Tomás Fernández'
 — SAN JOSE —

FRUIT COMPANY DISPOSED TO RENEW BANANA CONTRACTS

So many rumours have been afloat regarding the future policy of the Cia. Bananera de Costa Rica in this Zone that we deemed it expedient to make enquiries in connection therewith, with a view of either abating or, if possible, dispelling the serious anxiety of a very large percentage of our cultivators, particularly the smaller ones.

We are glad we did so — the result has been gratifying. We are satisfied the Company has no intention of further curtailing its fruit purchasing activities. In fact, we have received the information from a very reliable source that the Company is disposed to conclude new contracts with its old contractors, during the current month, for the purchase of their fruit after the rate of forty cents, U. S. Currency. Each contract will, we understand, be valid for one year but renewable, at the option of the Company, for another similar period.

We are sure this decision on the part of the Company will afford all who take an interest in the Province's welfare a great relief, even though the periods mentioned are very much shorter than those allowed in former years, and on behalf of all whom we serve we beg to tender our grateful thanks to Mr. Chittenden and those associated with him for their much appreciated consideration.

As stated above these new contracts "must be fixed this month", hence all the persons concerned should lose no time in getting touch with the proper Officials of the Company. The planters resident along the Line Districts should see the Fruti Inspector as early as possible. Delays might cause the loss of this good opportunity.

ATTORNEY TEODORO PICADO ELECTED PRESIDENT OF NATIONAL CONGRESS

With the accustomed impressive ceremonial the National Congress met last Thursday for the current year's regular or ordinary Session. Consequent on the changes which it was anticipated would take place among the Legislative Body's Administrative Personnel, quite an unusual amount of interest was evidenced in the day's pro-

ceedings which resulted in the well known and popular Deputy Attorney Teodoro Picado being elevated to the distinguished position of President of the Assembly in succession to Lic. Otto Cortes. Among the other changes were don Tomas Guardia as Vice-president and Lic. Jose Albertazzi as 1st. Secretary.

SPAIN AND THE TOTALITARIAN MENACE

Well informed London circles are of the opinion that Generalissimo Franco may be relieved of his position as the Dictator of Spain and be replaced by the present Minister of Foreign Affairs, Serrano Suñer, which would enable Hitler to launch his attack against Gibraltar across the Spanish territory. The belief is that as soon as the Nazi forces crossed the Pyrenees and entered Spain by way of the French border, Franco would resign and leave for England where he would initiate activities for organizing a "Free Spain" movement with the assistance of the "Traditionalists" and the Spanish Conservador Generals.

Neutral military observers also think that as soon

as Hitler has concluded the Balkan campaign he will concentrate his troops for an offensive against the Suez Canal by way of Turkey, endeavouring at the same time, to close the western entrance to the Mediterranean. To effect the latter Hitler would, according to these observers, have two alternatives — to either take the offensive by way of Spain and Portugal or, after dominating Spanish Morocco, proceed to attack the traffic passing through the Strait of Gibraltar.

The Duke of Alba, the Spanish Ambassador in London, is said to have declined to head the "Free Spain" movement on account of his advanced age and his wish to conserve the old family heirloom in Spain.

**Sus manos y su ropa
se conservan mejor
lavando con**

Jabón AMERIKA
rendidor y espumoso

AGUSTIN CASTRO & Cía.

SAN JOSE

THE ATLANTIC VOICE

Devoted to the interest of the people of the Atlantic Zone

VII YEAR — LIMON, COSTA RICA MAY 3rd., 1941

Nº 342

WIRELESS NEWS

PORT OF SPAIN.—The first squadron of bombing planes assigned the newly established base in Trinidad arrived during the night of the 28th. ultimo.

MADRID.— Under a decree published in the official Bulletin all documents relating to Masonry must be recorded and delivered to the Court, specially created by law to attend all matters connected with the suppression of Masonry and Communism.

THE SETTLEMENT OF A NATIONAL DISPUTE

Much has been written on the all absorbing subject of the Boundary dispute between Costa Rica and Panama which time and reason have, we gladly note, succeeded in bringing to an amicable solution.

The Presidents of the respective Republics met recently at the disputed locality, and by personal contact in lieu of the use of the sword, the shot and the shell these two relatively young Pulers have set many of their contemporaries a splendid example. Comprehending the great value of intel-

ligence, of reason and of a display of fairness, and realizing their national responsibilities, they have terminated a matter which has been the cause of much apprehensiveness during a rather lengthened period.

While the older nations of the universe are in boddshed over territorial demands, Drs. Arias and Calderon Guardia have remained faithful to the principles of Democracy which every national of both countries should admire and appreciate.



NEW YORK.— A United States transport sailed from Brooklyn for Newfoundland with an unannounced number of troops and a large quantity of equipment for the new bases of defence established in that British colony.

CAIRO.— A communique from general headquarters state that 2,000 Italians and 400 colonial troops were captured in Dessie along with a large quantity of rifles, vehicles and other war material.

MEXICO CITY.— The Minister of National Defence has announced that the five Mexican ports of Tampico, Alvaro Obregon, Mazatlan and Manzanillo will be fortified at an estimated cost of seventy million pesos.

LONDON.—According to the information secured from a reliable source not less than forty five thousand of the 60,000 British soldiers who had landed in Greece have been evacuated. The killed and wounded amounted to only three thousand.

LONDON.—A Moscow despatch states that the Soviet government has prohibited the passing of war material such as Airplanes and their accessories, gasoline, explosives and munition over its territory. Foodstuffs and other articles may do so, but only by means of a special permit. It is thought that this act is in response to Germany's occupation of the Balkans.

COSTA RICA IN ACTION AGAINST ANTI-DEMOCRATS

The excitement produced in and around the Capital as a consequence of the arrest and deportation of the Nazi propagandist Karl Bayer had hardly subsided, we learn, when a more intense feeling was aroused on its becoming known that another and apparently more pronounced agitator had been placed under arrest.

Getting intensely irate because of the expulsion of Bayer, his co-worker, Humberto Adriaens, a Dutch citizen, residing in Grecia, Alajuela, uttered it is said, the most improper and insulting remarks against our government. These were

brought to the attention of our Chief Executive; the police authorities got on the move, Adriaens was arrested, and on his residence being searched he was found to be in the possession of an automatic pistol, two sticks of dynamite, two caps and more than two yards of the wick; he also had an anti-gas mask of the latest model and all the necessaries for the manufacture of false coins.

Adriaens arrived in Costa Rica on the German ship "Eisenach", recently destroyed, and was supposed to be fully occupied in agricultural pursuits in Grecia where he resided.

UNITED FRUIT COMPANY

SERVICIO DE VAPORES

Salidas de LIMON para NUEVA ORLEANS, con escalas en CRISTOBAL, TELA y HABANA

VAPORES

"TOLOA" Mayo 16

Salidas de LIMON para NUEVA YORK con escalas en PUERTO BARRIOS y HABANA

"QUIRIGUA" Mayo 4

"JAMAICA" Mayo 11

F. J. Alvarado & Cº, Sucs., S. A.
Agentes para Limón y Puntarenas

Para más informes dirijase a las oficinas de lo

UNITED FRUIT COMPANY

en los bajos del Gran Hotel Costa Rica
TELEFONO 3156

Genl. Isaias Medina Elected President of VENEZUELA

General Isaias Medina was on Monday last elected by the National Congress of Venezuela to the high office of President of the Republic for the constitutional period 1941-1946 in succession to General Eleazar López Contreras.

BAPTISTS PREPARING FOR MOTHER'S DAY

EDGAR YOUNG
Comerciante
Establecido en la Provincia por más de 20 años
Vende al detal, Vinos y Licores extranjeros y del país.
ABARROTOS en general.
MISCELANEA
Establecimiento esquina Norte del Mercado.

Not wishing to be caught napping, the Baptists of this city are giving close attention to their preparations for a successful celebration of Mother's Day on the 11th. instant. The day's services will be at 11 a. m. and 3 and 7 p. m. The afternoon service will cover a Young People's program. The climax will take place the following night with a reciting and singing entertainment.

The Birth of a Democratic Committee

Through their secretary, don Eugenio Jiménez, the recently organized Democratic Committee of San José have informed the Republic's Chief Executive of their coming into existence for the purpose of more effectively assisting in maintaining the democratic ideals of Costa Rica and the normal requirements of her Constitution. They have, at the same time, placed the Organization's personnel at the disposal of Dr. Calderón Guardia, whose aspirations for the well being of the nation and the defence of the Americas is fully shared by them. We wish the Society a very useful career.

SHORTS FROM FAR AND NEAR

The seaman of the "Fella", the Italian merchant ship, who committed an outrage on the British Flag during the Democratic Festivities held some time ago in Puntarenas, has been sentenced by the Judge of the Criminal Court in that Port to hundred and twenty days imprisonment or the payment of a fine of three hundred and sixty colones.

Panama's crack Basketball team the "Spitfire" are scheduled to make their debut in San Jose on the 12th. instant. A serie of games is being arranged. We wish them a pleasurable stay in our Capital City.

As a consequence of the fire which destroyed the store-house of Messrs. Koberg & Co. a couple of weeks ago, and that which also consumed, last Sunday, certain business places in the near vicinity of the market in San Jose, the Banco Nacional de Seguros is said to have paid out amounts totalling near five hundred thousand colones for account of Insurance Policies.

IN THE INTEREST OF OUR WORKING PEOPLE

By way of emphasizing our earlier comments on the important subject of the cash remittances coming here from the men who have left us for work on the new projects connected with the Panama Canal, we hope the highly regarded Director General of our Postal Department is giving due consideration to our proposal and will see his way to eventually arrange for the Money Orders being accepted by the Branch of the Banco Nacional in this city and exchanged for the drafts on the Banco de Costa Rica which also operates here.

A very large percentage of these Money Orders are of our working class and can ill afford the expense and inconvenience, to say nothing of the delays, entailed by the present system which demands that the orders be

exchanged in San Jose. If our suggestion were accepted the people would be able to receive cash for their orders at least the day following that on which the mail arrives — a facility which, we are confident, they will greatly appreciate. May we anticipate the early announcement of a favourable decision.

Costa Rica Soda
WATER FACTORY
Fábrica de Hielo y Refrescos
Limón
FLORIDA ICE AND FARM CO
LA FLORIDA
Fábrica de Hielo
Venta de Leche y Maderas

DIED IN HOSPITAL

Gonzalo Chaves Lopez, a twenty-two year old former resident of this city, is reported to have died in the San Juan de Dios Hospital on the 26th. April where he was admitted a patient on the 3rd. of October last year. He was a son of Gonzalo Chaves and Caridad Lopez.

INAUGURATION OF THE 1941 FOOTBALL SEASON

Tomorrow, Sunday the 4th., is the day appointed for the inauguration of the 1941 Football Season. The event will, we understand, be initiated with a colourful procession to include the Military Band, the Governor of the Province, the Police Commander, His Lordship the Vicar Apostolic, the Port Captain, the Municipal Fathers, other government Officials and the Executives of the League and participating Clubs.

Don Ricardo Alvarado, our popular Governor will propound the opening remarks at the Playground. The beautiful Trophe for the past Season will be presented to the Barcelona Club, whose Team were the victors. It is expected that a thrilling match will be witnessed between the Gimnastica and Mexico Junior Teams in honour of Dr. Calderon Guardia, President of the Republic.

UNITED STATES CONSIDERING FURTHER ECONOMIC MOVE AGAINST AXIS POWERS

A Washington advices states that among the new economic methods which the

Administrative Authorities of the United States of America are thinking of adopting against the Axis Powers is the congealing of all German and Italian credits in the country. The question of suspending petroleum exports to Japan is also under consideration.

The Department of State is said to be favourably disposed toward the proposal. It is not expected that this will be extended to Japan for fear of provoking a crisis in the Pacific. The Treasury Department is quoted as being of the opinion that since the credits of the fourteen nazi controlled nations, which represent the total sum of \$ 4,500,000,000 have been congealed, it is only consistent that those of the aggressive nations should be similarly treated.

The liquid credits of the Axis Powers including Japan amount at present, it is officially stated, to \$ 338,000,000, while their inversions represent a value of \$ 800,000,000.

BACK FROM A WELL EARNED VACATION

Two months ago Miss Lena Hart left us for the neighbouring Republic of Panama. She returned on the morning of the 28th. April.

Miss Hart says she stayed in the cities of Colón and Panama and also visited the Canal Zone and had a most enjoyable time, with the added pleasure of meeting many former residents of this country who were apparently very well satisfied with their change of domicile. We gladly welcome the return of our esteemed young citizen.

NATIONAL LUMBER YARD SMYTH & ARREA

The best assortment of first class lumber

Laurel and Cedar

Administrador in LIMON, Juan Abdelnour
Saw Mill in Siquirres—We buy Logs.

INTERNATIONAL SCHOOL DEFEAT PATHFINDER GIRLS AT BASKETBALL

Highly welcomed was the visit of the young ladies from the International School who while our guests displayed their talent as Basketballers against the Pathfinder Girls.

The setting was on the Miramar Court on the morning of Sunday the 27th. ultimo and was witnessed by a very large number of sporting Fans.

The game was keenly contested and presented many tense moments. Our visitors endeavoured to secure early lead but met with very stiff resistance. An even struggle was maintained up to a score of nine points when the "Josefinas" redoubled their efforts and obtained two splendid eagings, thus winning the spectacular engagement with eleven points against nine. Though the losers, the Pathfinders deserve congratulations for their clever efforts against a far more formidable Team.



TODAY'S INVESTMENT FOR TOMORROW'S

Security...

Life Insurance gives Mother and Dad Peace -of- Mind

San José — BANCO NACIONAL DE SEGUROS — Limón

HERE IS MILK

Fresh from the finest Dairy Regions



• One of the first essentials to good health is to drink plenty of fresh milk every day. Klim is a dependable source of fresh milk from which the water has been removed... it keeps without refrigeration. Special packing retains the delightful, natural pure milk flavour.

You have fresh milk when you need it simply by replacing the water in Klim. It is easy to use... economical too—there is no waste. Try Klim today.



AN IMPORTANT SUGGESTION

We are sure the large majority of the hundreds of our citizens and others, who have gone to work in the Panama Canal Zone, will desire to be kept posted on the happenings of interest which take place here from time to time, such as the "Atlantic Voice" takes care in publishing. As the family correspondence will not be able to effectively fill this need, we suggest that their relatives or friends arrange for them to be supplied with a copy of the Journal each week. This will only cost each person the small sum of fifty cents for each four weeks issues. No stamp will be required for the mailing provided no other matter is attached. If desired we would be pleased to see to the mailing of the papers.

For further particulars see the undersigned or write to him to Post Office Box 199, Limon.

JOS. A. THOMAS.

AERIAL SHIPS LOST BY BRITAIN AND GERMANY IN APRIL

The intensification of the aerial offensive by both belligerent parties during the month of April is said, officially from London, to have cost the Germans 113 machines over and in the vicinity of England and the British 106 over the Continent. The British forces are reported to have also destroyed 252 German planes in the Near East during the same period.

The British authorities admit the loss of 1,457 planes since the start of hostilities and claim the destruction of 3,306 German machines.

AN UP-TO-DATE CEMENT FACTORY FOR JAMAICA

We learn that capitalists interested in the development of industries in the Island of Jamaica are displaying a great deal of activity in connection with a proposal for the establishment of an up-to-date factory for the manufacturing of Cement. A license is stated to have been granted by the authorities for the erection of a small plant, but it is claimed the government should have seen that the proposal covered a plant of a capacity sufficient, not only to meet local demands, but an appreciable part also of those of other West Indian Is-

lands. As supplies from foreign sources are getting more and more restricted in consequence of the war, the government is being urged to give immediate attention to the latest proposals.

A representative of a British Combine recently visited the Island and made, it is said, an extensive study of the prospects on behalf of British Capitalists interested in the proposition.

A similar proposition has, on more than one occasion, been initiated in this country but up to this nothing has materialized.

ST. ANTHONY'S ANNIVERSARY

The anniversary celebration of the St. Anthony's Burial and Sick Aid Association was observed in the Hall of the Catholic Day School on Tuesday evening the 29th. April.

In a survey of recent events, one observes great setbacks in social and other activities. This celebration, however, made it manifest that St. Anthony's continues to surmount all obstacles which made it possible for the sick to be cared, the widows and orphans succoured, the dead buried and the hand of charity outstretched to the needy.

The Hall was brilliantly regaled and the platform graced with the presence of His Lordship the Bishop and the Rev. Father Hubert, Mr. P. Muir, representing the local branch of the Jamaica Burial Scheme Society, Mrs. Plunkett and Miss S. McCalla the Costa Rica Burial Scheme Association, and Mr. Jos. A. Thomas.

In his usual able and humorous manner, Mr. Charles Hayling, Chairman of the Association, presided. His opening remarks were very illuminating. Secretary L. Dobson submitted an exceedingly creditable report on the organization's activities during the past year. The figures were very robust, despite the existing economic pressure. An address of sterling value was delivered by His Lordship Mons. Odendahl, while the representatives mentioned above tendered the felicitations of their respec-

tive Associations. Mr. Thomas also contributed his quota of congratulations to the Management.

The social part of the evening's celebration was greatly amusing. Young Rupert Brown starred with two numbers in English and Spanish respectively. Miss I Heron contributed a snappy song. Loud and long applause resulted from the duet rendered by the Misses M. Charles and I. Westney. The latter also rendered one of the latest stage hits. Mr. L. Dobson lived up to expectations in one of his famous funnies, while young J. Cuza gave a thrilling song. Professor Logan con-

De Witt's Pills quickly relieve

JOINT PAINS



Joint pains and backache warn you that your kidneys are out of order. They are getting sluggish—and allowing impurities and poisons to escape from the bloodstream and lodge in the muscles and joints.

These poisons (especially excess uric acid) may bring on painful rheumatic swellings if they are not quickly cleared out of the system. The way to tackle the trouble is to go at once to the root cause—the unhealthy condition of your kidneys.

De Witt's Pills are specially prepared to correct kidney disorders. That's why they have proved such an effective treatment for Joint Pains, Rheumatism and Backache. De Witt's Pills not only

clear away clogging impurities and poisons—they actually tone up and strengthen the kidneys. You get evidence of the direct action of De Witt's Pills within 24 hours of taking the first dose. This gives positive proof that a wonderful internal anti-septic is getting to work at the very root of your trouble—in the kidneys themselves. Once your kidneys are restored to healthy activity, those joint pains, rheumatic twinges and depressing backaches vanish completely. And because the cause of your trouble has been removed you can expect more than temporary relief.

DeWitt's KIDNEY AND BLADDER PILLS

Specially for Rheumatism, Lumbago, Sciatica, Joint Pains and Kidney Troubles. Obtainable everywhere. Prices—3/6 and 6/6. Start to get well TO-DAY.

LABOUR RECRUITING ACTIVITIES TO CONTINUE HERE

It would appear as if the greater the number of our men reaching the Panama Canal Zone the greater becomes the desire of others to also leave these parts. This is fully exemplified by the group whose names are now on the waiting list.

Out of an anticipated one hundred only fifty-seven, from this city, were dispatched on Monday the 28th. ultimo. Among them went Mr. Jasper Drysdale, one of our city's leading Barbers of Colour, a formidable baseballer, a member of

the Motive Power Club and a well regarded associate in fraternal circles. Three other very pleasing characters, Messrs. Sydney Wallers, S. Morris and Egbert Coleman were included. They will all be greatly missed, particularly in sporting circles.

The departures to date are as follows. On March 21st. 60 men, March 28th. 80, April 4th. 40, April 11th. 60, April 28th. 57, which aggregates 297 of our working hands. It is stated that the recruiting campaign will continue in this city for some time longer.

LINDBERGH RESIGNS FROM AERIAL DIVISION OF U. S. ARMY

Colonel Lindbergh has resigned his position as an Officer on the Reserve List of the Aerial Division of the fighting forces of the United States of America as a consequence of President Roosevelt's publicly expressed disapproval of his latest utterances in opposition to the assistance the country is according Great Britain in the war.

In his letter directed to the President the noted Colonel said he had hoped to have been able to exercise the right as an American

citizen of placing his views on the matter before the public without having to renounce the privilege of serving the nation, as an officer of aviation, in case of war; but having regard to the declarations of Mr. Roosevelt, in his capacity of President of the United States and Commander in Chief of the Army, and the charges he had levelled against his loyalty, his character and his motives, he had no other honourable alternative than to tender his resignation to the Secretary of War by whom it was accepted.

SUS OJOS REQUIEREN Cuidado Diario

Limpiese los ojos diariamente. Bastan una o dos gotas de MURINE en cada ojo para limpiar las impurezas que se acumulan durante el día y aliviar las irritaciones. Siga el ejemplo de millones que usan esta fórmula, segura y confortante. Comience a usar MURINE hoy.

MURINE PARA LOS OJOS

tributed a number of his magical feats. Most outstanding was the trick when he filled a glass with smoke while Mr. Steele puffed at his cigarette. The orchestration was supplied by Messrs. J. Steele, E. Elliot, M. Cuza and F. Charles. At the close of refreshments Mr. J. Burrow propounded the final address. Numbered among the guests were Mr. A. Maxwell, Mr. and Mrs. O. McRae, Mrs. P. Muir, Mrs. Oscar Edwards and Miss Fugh. The evening's function afforded general satisfaction from every angle.

CARDUI

for women who are run-down and suffer from periodic discomfort

Nos permitimos llamar su atención a la nota al dorso de su recibo que dice:
Este recibo debe pagarse en la oficina dentro de los primeros 10 días de cada mes.
Le rogamos recordar esta cláusula y evitarnos la pena de tener que cortar su servicio.

We beg to call your attention to our remark at the back of receipt which reads:

This bill must be paid at our office before the 10th of the month.

Be so good as to comply with this request and do not oblige us to suspend our service, a step which we would much regret to take.

COMPANIA ELECTRICA DE LIMON

ENTRE MAS ESCRUPULOSA QUE SEA LA SELECCION Y BENEFICIO DEL TABACO, MAS PROBABILIDADES HAY DE CONSEGUIR CLASES

SUA VES

y si este tabaco es tratado mediante avanzados sistemas de altas temperaturas, como lo está el — de —

IRAZU

Se obtiene así, un cigarrillo aún más

SUAVE



Elaborado por los fabricantes de LIBERTY

THE SPIRIT OF BRITAIN'S COLONIAL EMPIRE

Condensed from "The War and Its Effects"

There is a population of seventy million people in Britain's oft-forgotten Colonial Empire of whom little has been heard during the present war; though the glimpses of life which have come from the scattered isles and vast domains, tell a tale of romance and drama, and above all a challenge to us says an English newspaper.

An African Chieftain, we are told, advises his people to sell a mat, a spear, a paddle or whatever spare food they may have and give the money for Britain. An Arab, in Aden, donate cash for the purchase of cement to "mend King George's house". On being notified that England wanted mobile canteens the people of Ceylon subscribed 70,000 pounds sterling, within a few weeks, to assist the English people made homeless by German bombs.

Not so many months ago, the paper continues, the Island of Jamaica was devastated by heavy floods which took a severe toll of life and did great damage.

The opinion was freely put forward that until a substantial sum had been contributed to assist the storm sufferers all war collections should cease. The suggestion was not accepted and donations are still being received in various voluntary amounts — by no means paltry sums. Jamaica also gave £ 200,000 for airplanes. Jamaica, the writer declared, is loyal, but neither rich nor contented, for behind the recently announced plan for a new constitution lies the story of political agitation, of giant public meetings, of arrests and widespread disturbance. Like other parts of the Colonial Empire, Jamaica is suffering from past political and economic neglect. Our vow therefore, to those who have been so generous from their penury, must surely be that such a crime will never be again committed and when this war is over these people must have first claim on Britain's heart and fortune concludes the article.

FRENCH SOMALILAND MUST SURRENDER TO ALLIED FORCES

It has been officially announced from Vichy that while Djibouti, the port of French Somaliland, is still under the control of the loyal French forces, it would be impossible for them to defend it against an attack by the combined English and Free French troops. The garrison is said to

consist of only 3,000 men and 10 airplanes. As the Colony also depends on importations for its food supply, and the British naval blockade prevents these being received, it must consequently surrender rather than have the people starve.

CHIEF SANITARY OFFICER OF CANAL ZONE VISITS US.

Dr. Stayer, Head of the Canal Zone Sanitary Department, was an unofficial visitor to San Jose a few days ago. He spent three days there and is reported to have expressed the opinion that our Republic's Capital is subject to the dangers usually resultant from the millions of flies he saw in and around the city, in addition to other insanitary conditions he also noticed.

The Doctor also referred to the evils attendant on the shortage of the city's water supply, and urged their being remedied as early as possible in order to avoid the appearance of an epidemic. The President of the Re-

public is said to be giving the matter of the City's sanitation his personal attention and has initiated activities which, it is expected, will, in a short while, produce the most healthy conditions.

BOOTH

THE PEOPLES BAKERY

BEST BAKED BRITISH BREAD BUNS BISCUITS & CAKES.

P. O. Box 173 — Limon

SIDELIGHTS OF THE WAR

Washington announces that two hundred units of the American Navy have been assigned patrol duty in the North Atlantic special attention to be accorded the routes traversed by British merchant ships. The vessels are mostly of recent construction and of a type particularly adapted for this purpose. Ten of the Coast Guard Cutters have also, it is said, been transferred to Britain for convoy duty.

From well informed sources it is learned that Germany has attained full mastery in Italy. Gestapo agents control or supervise all key services: railroads, telegraphs, food supplies and other important departments. The authority of the Fascist

police is maintained, it is claimed, only because of the presence of German Army garrisons. The Nazis have full power in Rome, but are careful not to flaunt it in consideration of the already hadly depressed Italian morale.

The War Department of the United States has concluded contracts covering a total sum of \$ 43,521,300 for the construction of new bombing planes which will have a gross weight of 70 tons and a flying range of 6,000 miles. They will be provided with four motors of more than 200 horse power each, and have a capacity for 28 tons of war material. The present "Flying Forts" only weigh 22 tons.

LIVERPOOL FUE ATACADA ANOCHE

BERLIN, 2.—UP.—Se anunció que la aviación, aprovechan do el buen estado del tiempo y la excelente visibilidad, atacó tivos en las costas oeste y sur,

durante varias horas. En las esferas autorizadas se manifestó que los pilotos alemanes arrojaron millares de bombas incendiarias y explosivas, que causaron incendios de importancia especialmente en la zona portuaria de Liverpool.

DOS NUEVAS PLAZAS DE ETIOPA TOMADAS POR LOS BRITANICOS

EL CAIRO, 2. UP. — Oficialmente se anuncia que las fuerzas británicas ocuparon Bardar y Debub, en Etiopia.

HUNDIDO EL LEICH ALEMAN? RIO DE JANEIRO 2. UP. — O'Globo informa que se escuchó una in formación de una estación de Nueva York, según la cual el barco mercante alemán Leich fué hundido frente a la costa de Bahía, en un combate con un crucero auxiliar británico.

WAKE UP YOUR LIVER BILE —

Without Calomel—And You'll Jump Out of Bed Full of Vim and Vigour.

Your liver should pour out two pints of liquid bile into your bowels daily. If this bile is not flowing freely, your food doesn't digest. It just decays in the bowels. Gas bloats up your stomach. You get constipated. Your whole system is poisoned and you feel sour, sunk and the world looks punk.

A mere bowel movement doesn't get at the cause. It takes those famous Carter's Little Liver Pills to get those two pints of bile flowing freely and make you feel "up and up". Harmless, gentle, yet amazing in making bile flow freely. Look for the name Carter's Little Liver Pills on the red pack. Beware of anything else. Price: \$1.00.